

## Schulzahnpflege ab 1.8.2014

In einem Gespräch hat uns die Gemeinde Steffisburg informiert, die bisherige Dienstleistung der Schulzahnpflegeadministration für Schüler/-innen der HPS zu beenden. Der Aufwand wurde zu gross und gemäss Art 60 VSG sind die Wohnsitzgemeinden für die Abwicklung der Schulzahnpflege verantwortlich. Wir bitten Sie deshalb, sich direkt bei Ihrer Wohnsitzgemeinde zu melden, damit Sie die nötigen Unterlagen erhalten und über das gemeindeeigene Vorgehen informiert werden. Wir werden die Wohnsitzgemeinden schriftlich informieren.

(Gutscheine werden weiterhin an Kinder mit Wohnsitz in Steffisburg direkt von der Gemeinde Steffisburg zugestellt.)